

---

## COMUNICADO

---

### **Vente Boconó rechaza llamado a elecciones de falsa oposición y respalda la Operación de Paz y Estabilización**

En consideración de la pandemia Covid-19 que afecta al mundo y en particular a nuestro país, desde Vente Venezuela en el municipio Boconó del estado Trujillo, enviamos un mensaje de solidaridad a cada uno de los ciudadanos cuyas vidas se han visto afectadas, de forma directa e indirecta.

En ese sentido, sobre el caso venezolano, donde la situación previa a este escenario global que nos asola, ya se encontraba sumergida en un estado deplorable y colmado de carencias, aunado a la crisis humanitaria compleja causada por el conglomerado criminal que ostenta el poder desde hace veinte años, y que cada día se agrava exponencialmente debido al Covid-19, esto nos deja en la peor de las situaciones posibles.

Hoy los venezolanos que no tienen cómo alimentarse a sí mismos ni a sus familias, se ven obligados a desafiar restricciones y medidas dispuestas para evitar la propagación del virus y prefieren salir de sus hogares, arriesgándose al contagio, antes de morir de mengua confinados en sus casas. Nuestra admiración y solidaridad para cada uno de los ciudadanos que se encuentran en mencionada situación.

Por otro lado, vemos con suma preocupación la actuación de sectores políticos tradicionales que buscan promover una salida de estos criminales por la vía electoral. Partidos políticos que se hacen llamar ser de “oposición”, cuando los hechos han demostrado todo lo contrario.

En Venezuela, durante los últimos 20 años, se han realizado 29 procesos electorales, en los cuales la transparencia de los mismos es absolutamente cuestionable. El 20 de mayo de 2018 vimos cómo el régimen simuló un proceso electoral en donde más del 80% de los venezolanos no participó, entendiendo sabiamente la estrategia del sistema criminal para mutilar el carácter democrático del sufragio y clamor popular; utilizando para ello la manipulación, coerción, el chantaje y las amenazas a las libertades esenciales, montando un circo de enormes dimensiones con el único propósito de vender al mundo un falso talante plural y democrático en nuestra ya extinta República. Es debido a esto que las democracias del mundo comenzaron a desconocerlo.

En vista de los últimos acontecimientos nacionales con respecto a la designación arbitraria, ilegal e inconstitucional de un falso CNE, sabido por todos los venezolanos su intención, entendemos que será la misma complicidad de siempre, bajo los designios y tutelaje de la organización criminal que hoy usurpa el poder. Por lo tanto, considerar y promover la vía electoral a estas alturas, más allá de ser un error garrafal, es complicidad con el régimen, no es inocencia ni ingenuidad.

Por lo antes mencionado, alertamos a los demócratas de occidente sobre la urgencia y el deber de actuar ya en el caso venezolano. No es tan solo por “solidaridad” sino un acto de seguridad y estabilidad para la región y el mundo, porque la intención de este régimen, junto con el apoyo de las

## COMUNICADO

---

fuerzas antioccidentales y la izquierda progresista global, seguirán extendiendo sus tentáculos hasta socavar sus democracias y libertades.

Aprovechamos la misiva para agradecer y respaldar, como siempre lo hemos hecho, las gestiones y acciones provenientes de líderes democráticos en pro de nuestra causa libertaria, tales como el presidente de los Estados Unidos de América, Donald Trump.

Desde Vente Boconó suscribimos el planteamiento realizado por nuestra Coordinadora Nacional, María Corina Machado, expuesto en su artículo “Venezuela: El desafío ineludible para Occidente”, donde propone una Operación de Paz y Estabilización (OPE), la cual consta de cuatro acciones concretas:

1. Bloqueo total del intercambio financiero y material entre Venezuela y Cuba, así como la interrupción de la injerencista red de telecomunicaciones entre los dos regímenes.
2. Expandir capacidades y alcance de la operación multinacional antinarcóticos desplegada en el caribe, que permita el bloqueo naval y aéreo de toda actividad de colaboración del régimen con potencias extracontinentales y antidemocráticas.
3. Combatir el sistema de censura y propaganda del régimen a través de medios de alta tecnología.
4. Liderar una coalición para la formación de una operación de paz multifacética que se traduzca en la imperativa recuperación y transición democrática en Venezuela, hoy secuestrada por la élite castro-chavista.

Asimismo, nuestro llamado pretende apelar no solo a la conciencia ciudadana, sino a ese clamor de los venezolanos, a quienes el régimen ha pretendido cercenar por más de dos décadas a punta de metralla y violaciones a los derechos fundamentales. Al tiempo de no hacerse eco de noticias tergiversadas y mal intencionadas, parte de una campaña mediática emprendida desde la dirigencia criminal, buscando a todas luces distorsionar la realidad de los hechos a conveniencia.

De tal modo, nuestro mensaje insta a promover esta iniciativa sin vicio alguno, en aras de hacer justicia y alcanzar medidas de fuerza de extrema premura para los ciudadanos venezolanos y para recuperar la paz y estabilidad en el resto de la región.

¡Venezuela será libre: libre de mafias y libre de socialismo!

**Boconó, 26 de junio de 2020**